

**A N F R A G E** von Carmen Walker Späh (FDP, Zürich) und Josef Wiederkehr (CVP, Dietikon)

betreffend Vereinsmitgliedschaften

---

Angesicht der schwierigen wirtschaftlichen Verhältnisse wird der Kanton nicht darum herumkommen, auch seine verschiedenen Vereinsmitgliedschaften insbesondere im Hinblick auf deren gesamtwirtschaftlichen Nutzen, kritisch zu hinterfragen.

In diesem Zusammenhang bitten wir den Regierungsrat um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. In welchen Vereinen gemäss Art. 60 ZGB ist der Kanton, einzelne seiner Direktionen oder Ämter Vereinsmitglied?
2. Welcher Jahresbeitrag ist dabei für welchen Verein geschuldet?

Carmen Walker Späh  
Josef Wiederkehr